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深圳市汇创达科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                              编号：2022-004 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

☑其他 （“真诚沟通，助力上市公司价值发现”——2022深

圳辖区上市公司投资者网上集体接待日） 

参与单位名称

及人员姓名 

参与“真诚沟通，助力上市公司价值发现”——2022 深圳辖

区上市公司投资者网上集体接待日活动的投资者 

时间 2022 年 11 月 9 日 16:30-17:30 

地点 “全景路演”网站（http://rs.p5w.net/）或微信公众号：

全景财经 

上市公司接待

人员姓名 

副总经理兼董事会秘书：许文龙女士 

财务总监：任庆先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

公司于 2022年 11月 9日下午通过网络远程的方式参加

“真诚沟通，助力上市公司价值发现”——2022深圳辖区上

市公司投资者网上集体接待日活动，用文字交流形式与投资

者 

进行互动交流，主要内容如下： 

1、今年来各地疫情反复，公司生产经营是否受到影响？ 

回复：您好！公司总部位于深圳市宝安区，在东莞、苏



州、深汕合作区设立了全资子公司。公司根据政府有关规定

及企业实际情况积极做好疫情防控工作，并通过与子公司协

调产能、积极与客户沟通协调等方式，在注意疫情防控的情

况下有序开展生产经营活动，疫情对公司的影响在可控范围

内。感谢您对公司的关注。 

2、请介绍一下公司在新能源车智能座舱领域的业务布

局和进展？ 

回复：您好！公司正面向更多 MiniLED相关背光应用领

域进行拓展，包含显示/仪表设备 MiniLED 背光模组与智能

座舱人车交互系统组件相关整合设计，并将车用领域相关

MiniLED 背光产品作为发展重点，相关领域应用的覆盖率与

使用场景都出现显著需求增量，其中智能座舱系统可为驾驶

人员及乘客提供沉浸式感官体验，以作为各品牌/车款之间

的差异化利器。公司凭借背光行业的长期技术积累及成熟的

人才队伍，目前已组建专业技术开发服务团队，相关技术及

产品正与客户配合进行开发验证阶段。感谢您对公司的关

注。 

3、董秘，您好！公司上市已经快两年了，稳定的业绩也

是大家有目共睹的，但汇创达产业园项目的投产一直没跟

上，到底是什么原因，是不是现在的订单达不到预期还是其

他原因？公司的应收账款一直偏高，是不是公司的产品还没

话语权？现在的回款情况如何？现在多注册了几家子公司，

但都没有实际的运营，是基于什么原因？目前公司产品在市

场的知名度如何？客户和产量是否有提升？ 



回复：您好！公司募投项目深汕汇创达生产基地建设项

目主体已竣工封顶，目前正在进行内部装修以及设备安装调

试。 

应收账款方面，公司回款情况良好，随着业务收入不断

扩大，应收账款相应增加，但均在公司可控范围，公司在日

常经营中会加强对应收账款的管控。 

导光结构件及组件方面，公司进入群光电子、光宝科技、

达方电子、精元电脑四家全球知名的笔记本电脑键盘厂商客

户供应链体系，为联想、戴尔、惠普、三星和华硕等品牌的

高端笔记本电脑系列供应输入设备背光模组，客户稳定。公

司精密按键开关业务增长稳定，公司将市场拓展主要的精力

放在超小型防水轻触开关，同时也获得客户小米、华为、荣

耀、华勤、闻泰等国内厂商的认可。同时公司也在积极拓展

轻触开关在汽车电子的应用。 

感谢您的关注！ 

4、为什么要竞拍富山工业园的使用权？ 

回复：您好！公司子公司珠海汇创达以 1,971.32万元竞

得位于珠海市富山工业园的国有建设用地使用权。本次参与

竞拍土地使用权是为了建设公司“柔性线路板”、“连接器”、

“应变规”、“mini LED”等新一代电子信息产业创新基地

项目（一期）。该项目的建成有利于满足公司业务扩展及产

能布局的扩张，增强公司的核心竞争力，符合公司的战略发

展规划。感谢您对公司的关注。 

5、代加工业务发展如何？会成为重点业务吗？ 



回复：您好！全资子公司东莞市聚明电子科技有限公司

在满足公司主营产品零部件产能需求的基础上，以客户需求

为导向，导入新的产品，对外承接组装业务，加大了代加工

业务，并新增了一批优质智能家居行业的客户。公司通过代

加工业务培养自己的研发与工程设计团队，为公司未来的业

务发展奠定技术基础。未来公司致力于成为智能家居行业的

ODM 厂商，为客户提供更多的整体解决方案。感谢您对公司

的关注。 

6、今年来各地疫情反复，公司生产经营是否受到影响？ 

回复：您好！公司总部位于深圳市宝安区，在东莞、苏

州、深汕合作区设立了全资子公司。公司根据政府有关规定

及企业实际情况积极做好疫情防控工作，并通过与子公司协

调产能、积极与客户沟通协调等方式，在注意疫情防控的情

况下有序开展生产经营活动，疫情对公司的影响在可控范围

内。感谢您对公司的关注。 

7、公司今年业绩表现如何？ 

回复：您好！公司前三季度实现营业收入约 6 亿元，同

比增长 2.18％；实现净利润约 9,707万元，现在经济大环境

下目前业绩基本符合预期。感谢您对公司的关注。 

8、深汕项目能否改造后替代珠海项目生产柔性线路

板？ 

回复：您好！“深汕汇创达生产基地建设项目”建成后

将新增背光模组产品产能和精密按键开关产能，暂无变更募

投项目计划，后续如有涉及需要披露的相关事宜，公司将及



时履行披露义务，敬请关注公司公告。感谢您的关注！ 

9、您好，请问公司为精元电脑背光模组，目前有无通过

苹果供应链验证，下一步有无应用于苹果产品计划？ 

回复：您好！积极拓展客户，一直是公司的战略发展方

向。感谢您的关注！ 

10、您好，深汕项目为何迟迟不能验收？能否改造？ 

回复：您好！公司募投项目深汕汇创达生产基地建设项

目主体已竣工封顶，目前正在进行内部装修以及设备安装调

试。感谢您的关注！ 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2022 年 11 月 11 日 

 


